



Santander | 2 DIC 2024 10:03 AM

Levantamos los bloqueos en la planta de gas de Gibraltar y se llega a un primer acuerdo



Por: Ingrid Liliiana Jaimes Jaimes
@ingridjaimes141

Comunidades levantan los bloqueos en la planta de gas de Gibraltar y se llega a un primer acuerdo
Andrés Camacho / Ministro de Minas

Compartir



Ahora se continuarán con las mesas de concertación entre las comunidades y el Gobierno Nacional.

Luego de varios días de bloqueos por parte de comunidades indígenas en la planta de gas de Gibraltar en Toledo Norte de Santander, se pudo llegar a un primer acuerdo con el Gobierno Nacional que permite levantar estos bloqueos.

Así lo destacó el Ministro de Minas y Energía a través de su cuenta X: “Con el trabajo conjunto de diferentes ministerios y la coordinación de Ministerio del Interior, hemos logrado acuerdo con las comunidades y organizaciones movilizadas en la Planta Gibraltar de Ecopetrol con el fin de garantizar su normal operación, las mesas de trabajo continuarán durante esta semana”.



Lea También:

En Bucaramanga murió un joven luego de recibir un disparo y una puñalada



Andrés Camacho M. [Seguir](#)



Con el trabajo conjunto de diferentes ministerios y la coordinación de [@MinInterior](#) hemos logrado acuerdo con las comunidades y organizaciones movilizadas en la Planta Gibraltar de [@ECOPETROL_SA](#) con el fin de garantizar su normal operación, las mesas de trabajo continuarán... [Mostrar más](#)



6:28 p. m. · 1 dic. 2024



157



Responder



Copia enlace

[Leer 8 respuestas](#)



Lea También:

Pico y placa del 2 al 7 de diciembre en el área metropolitana de Bucaramanga

Fueron casi 7 días en donde diferentes comunidades entre indígenas y demás organizaciones **bloquearon las entradas y salidas de la planta de Gas de Gibraltar, porque pedían ser escuchadas y que les brindaran oportunidades**

de trabajo en la zona y en sus alrededores, sobre todo apoyo por parte de Gobierno Nacional.

Durante todo este tiempo se hicieron diferentes reuniones y mesas de diálogo para finalmente llegar a un primer acuerdo que permitiera levantar el bloqueo, **en donde los trabajadores ya pueden ingresar a la zona y especialmente se reanude la producción de una de las plantas de gas más importante del país y que es clave para la distribución de gas natural para el oriente colombiano.**

En días anteriores como consecuencia de los bloqueos, Farid Jones Zarate director ejecutivo de la Federación de Empresas dedicadas a la Distribución de Combustibles y Bioenergéticos, Febecol, había señalado que este bloqueo de la planta por parte de las comunidades indígenas trajo como consecuencia desabastecimiento

magdalena para como consecuencia de abastecimiento de gas en Santander, aunque se optó por aplicar un plan de contingencia mientras se levantaban los bloqueos de manera definitiva, y mientras se adelantaban las mesas de negociación entre representantes del Gobierno Nacional y las comunidades.

Vale mencionar que **Ecopetrol** también señaló que la Refinería de Barrancabermeja mantenía sus actividades normales, pese a la toma de planta de gas de Gibraltar, ubicada en la zona del municipio de Toledo en Norte de Santander, por parte de miembros del Movimiento Político de Masas Social y Popular del Centro Oriente de Colombia, que obligó al apagado de sus operaciones desde el 24 de noviembre.

Tras llegar a un primer acuerdo, durante esta semana se realizarán reuniones claves que permitan a las comunidades retirarse del lugar donde se presentaron los bloqueos en la planta de gas de Gibraltar.

Fuente: Sistema Integrado de Información

 Siga las noticias de Santanderes en en Google News

EN ESTA NOTA

Bloqueos en **Ecopetrol** Santander Gas Domiciliario Gas natural

TAMBIÉN LE PUEDE INTERESAR

Yuli Metaute Londoño
Nacional | Hace 1 año



Levantán vías de hecho en campo petrolero del Magdalena Medio

Laura Perilla Ramírez
Santander | Hace 2 años



Trabajadores en **Ecopetrol** bloquearon la refinería en Barrancabermeja

Laura Perilla Ramírez
Santander | Hace 2 años



Por bloqueos en campos de producción, **Ecopetrol** pidió respeto por los trabajadores

Laura Perilla Ramírez
Santander | Hace 2 años



Bloqueos de conductores de **Ecopetrol** afecta operaciones en el Magdalena Medio

Santander | 2 DIC 2024 10:56 AM

Vías de Santander: ¿Cuándo se Eleva el



Formara el proyecto Vías de los Comuneros?



Por: Juan David Quijano Castillo

[@juanquijano08](#)

Inversión en vías de Santander

Invias

Compartir



La secretaria de Infraestructura de Santander está en conversaciones con la ministra de Transporte.

En la mañana del lunes 2 de diciembre de 2024 el gobernador de Santander Juvenal Díaz Mateus y la secretaria de Infraestructura Jesica Juliana Mendoza Ramírez viajaron a Bogotá para reunirse con la ministra de Transporte María Constanza García Alicastro, con el fin de tratar algunos temas de infraestructura vial que son fundamentales para el departamento. Uno de los principales temas de conversación entre los funcionarios de la Gobernación de Santander y el Gobierno Nacional es el del convenio